



809-472-8614 / 8617

info@defensacivil.gob.do
www.defensacivil.gob.do

Plaza de la Salud, Calle Recta Final,
Edif. Comisión Nacional de Emergencias,
Ens. La Fe, Sto. Dgo. República Dominicana

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES CORRESPONDIENTES AL MES DE DICIEMBRE DE 2024.

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- RD se posiciona como referente de gestión de desastres para la región en "Conferencia Internacional del Caribe".
- Dominicana presidirá CEPREDENAC, organismo para reducción de riesgos.
- ¡Navidades sin incidentes! Defensa Civil inicia operativo con miles de voluntarios.



Jenssen Sánchez

Encargado del Departamento de Comunicaciones
de la Defensa Civil.



¡Defensa Civil somos todos!



Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » ¡Navidades sin incidentes! Defensa Civil inicia operativo con miles de voluntarios

¡Navidades sin incidentes! Defensa Civil inicia operativo con miles de voluntarios



23 / Diciembre / 2024

El organismo estatal forma parte de las instituciones que participan del operativo "Conciencia por la Vida" Navidad y Año Nuevo 2024-2025.

Lunes 23 de diciembre 2024

Santo Domingo.- La Defensa Civil dominicana desplegó este día unos 8,178 miembros entre voluntarios y empleados, distribuidos en 385 puestos de socorro ubicados en puntos estratégicos de todas las provincias del país, con el objetivo de cuidar a los ciudadanos que desde ya se desplazan por las diferentes calles y avenidas del país, con motivo a las celebraciones por Navidad y Año Nuevo.

La información la ofreció el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo del organismo de socorro,

Juan Salas, quien indicó que este personal está compuesto por voluntarios y voluntarias, médicos, paramédicos, brigadistas, especialistas en búsqueda y rescate, y técnicos en extracción vehicular.

Resaltó que la institución dispone de 123 médicos y técnicos en emergencias médicas, acompañados de 12 ambulancias dotadas de medicamentos, además de los equipos necesarios para brindar una oportuna atención a las personas que pudieran resultar afectadas, ante cualquiera de las situaciones que pudieran ocurrir en las carreteras.

Para esos fines dispuso la instalación de dos puestos de atención pre-hospitalaria, uno debajo del puente Juan Carlos (entre la Autopista Las Américas y la Avenida Charles de Gaulle) y otro en el kilómetro 87 1/2 de la Autopista Duarte, provincia Monseñor Nouel.

También se colocarán en puntos importantes, previamente analizados, nueve unidades móviles de rescate, equipadas con herramientas de extracción vehicular, para la liberación de víctimas atrapadas en vehículos colisionados.

Como parte de la primera fase del operativo, que inició este lunes 23 de diciembre, voluntarios y empleados realizaron los tradicionales bandereos naranja, acompañados de pancartas con mensajes preventivos como: Usar el cinturón de seguridad; respetar a los peatones; cumplir los límites de velocidad; respetar las señales de tránsito; no ingerir bebidas alcohólicas ni usar el teléfono celular mientras conducen. Esta acción se repetirá en la segunda fase para Fin de Año y Año Nuevo.

Salas envió además un mensaje de paz y amor al pueblo dominicano durante estas fiestas, deseando que la prudencia los deje disfrutar sin novedades junto a sus familiares y amigos y que puedan regresar bien a sus hogares.



Está aquí: [Inicio](#) » [Noticias](#) » Dominicana presidirá CEPREDENAC, organismo para reducción de riesgos

Dominicana presidirá CEPREDENAC, organismo para reducción de riesgos



18 / Diciembre / 2024

Costa Rica.- Concluyó con éxito la IV sesión ordinaria del Centro para la Prevención de los Desastres de Centroamérica y la República Dominicana (CEPREDENAC), celebrada en la ciudad San José, con la participación de otras naciones miembro, como El Salvador, Nicaragua, Honduras, Guatemala y Panamá, y donde se acordó que Dominicana ostentará la presidencia proTempore del organismo.

El país estuvo representado por Juan Salas, presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo de la Defensa Civil y el enlace técnico y asesor legal de la entidad, David Ruiz.

Durante el desarrollo de la sesión se aprobaron además importantes acuerdos de cara a lograr más cooperación para los países que forman parte, así como más articulación e intercambio de información y buenas prácticas sobre la gestión integral del riesgo.

Salas, en representación de Dominicana, recibió de parte del director de Protección Civil de Panamá, Armando Javier Palacios, el documento que lo certifica como presidente proTempore del organismo regional que trabaja para la prevención y reducción del riesgo de desastres, para más de 60 millones de personas.

Durante el desarrollo de la sesión, el director dominicano destacó los avances logrados en los últimos tres años en el país caribeño en materia de implementación de nuevas herramientas tecnológicas e innovación para la reducción del riesgo de desastres como, los códigos QR para difundir los albergues, los balnearios habilitados y la novedosa aplicación "ALERTADO", que sirve para reportar incidencias desde las localidades en riesgo, como una forma de georreferenciar los lugares más vulnerables.

Destacó el compromiso que implica este nuevo reto y aseguró que seguirá trabajando en pro de una región resiliente y más preparada ante los efectos del Cambio Climático.





Está aquí: [Inicio](#), [Noticias](#), RD se posiciona como referente de gestión de desastres para la región en "Conferencia Internacional del Caribe"

RD se posiciona como referente de gestión de desastres para la región en "Conferencia Internacional del Caribe"



9 / Diciembre / 2024

Saint Kitts y Nevis – La República Dominicana, se destacó en la 13va Conferencia de Agencia Caribeña para el Manejo de Emergencias por Desastres (CDEMA, por sus siglas en inglés), donde el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y Director Ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, encabezó una delegación que representó al país ante más de 50 naciones y 250 participantes.

Este evento internacional se centró en la innovación y el uso de tecnología en la gestión de riesgos de desastres, destacándose la participación dominicana por su enfoque progresista y efectivo.

Durante el panel, Salas presentó los logros de la República Dominicana en lo que se destaca la aplicación alertaDO, los códigos QR para localizar albergues, el sistema integrado Nacional de información (SINI) y un simulador de gestión de riesgos de desastres que está en su fase de diseño, por lo que fue catalogado

como una autoridad referente en la implementación de soluciones tecnológicas que abordan los desafíos comunes de la región. En su intervención resaltó las estrategias exitosas que se han implementado en el país, así como también abrió las puertas a nuevas colaboraciones con financiadores y empresas europeas que están interesadas en fortalecer las operaciones de prevención y respuesta ante desastres.

La delegación dominicana recibió numerosas felicitaciones por su destacada participación y por el intercambio de ideas con instituciones homólogas de la región. La anfitriona Elizabeth Riley, directora ejecutiva de CDEMA y autoridades regionales asistentes como el ministro de seguridad, la ministra de ambiente y la embajadora de la Unión Europea para el Caribe elogiaron el compromiso de la República Dominicana con la innovación y la cooperación internacional, elementos clave para enfrentar los retos que presentan los desastres por efectos de cambio climático.

Juan Salas fue entrevistado por la prensa local y expresó su satisfacción por los resultados obtenidos en la conferencia y reafirmó el compromiso del país de seguir avanzando en la gestión de riesgos, asegurando que "la colaboración y el intercambio de conocimientos son fundamentales para construir un futuro más seguro para los más de 40 millones de ciudadanos de la región".

Con la mirada puesta en el futuro, la República Dominicana se posiciona como un líder en la gestión de desastres, demostrando que la tecnología y la innovación son herramientas esenciales para enfrentar los desafíos del cambio climático y proteger a nuestras comunidades.

El presidente de la CNE Salas, fue invitado por la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres a una visita oficial guiada en la isla de Nevis, donde compartió con jóvenes y autoridades nacionales que mostraron trabajos realizados en temas de gestión de riesgos de desastres, así como también participó en reuniones bilaterales con otras delegaciones como Cuba, Italia, Barbados y ST. Kitts con el objetivo de lograr trabajos conjuntos en la región y discutir sobre la implementación de proyectos multi país vigentes y replicar estas acciones en estos países caribeños.

